

## 2022 年度実施 教員候補者選考試験 22 人合格！

2022 年度実施の教員採用試験の最終合格者は名桜大学生 5 人、一般 17 人の計 22 人となりました。今年度は一般の講座受講者が減少しましたが、受講生は目標達成に向けて真摯に取り組み、さらに 2 次対策講座からの参加もあり、これまでの最高の実績を出すことができました。

教員採用試験の合格倍率は年々減少傾向にあるものの本県は、小学校以外は依然高い倍率を維持しています。また、過年度卒業生の 21 人の合格情報も届きました。その中には、沖縄県高等学校保健体育(25 倍)、中学校の保健体育(24.3 倍)という難関を突破した合格者も含まれています。さらに特筆すべきは、本県の養護教諭も 10.5 倍の難関ですが、養護教諭全合格者 15 人中、本講座を受講した 6 人(一般 4 人、過卒生 2 人)と本学の過卒生 1 人が合格を勝ち取っていることです。北部教員養成講座がスタートした 2017 年度からの合格者は、一般受講者が 72 人、名桜生は講座受講者以外の過卒生も含めると 133 人が合格しています。卒業後も教職の道で頑張っていることは、本学の誇りです。

報告：北部教育研修センター長 高安 美智子 (リベラルアーツ機構 教授)

### 教員養成講座開始 2017 年度からの合格者数

#### ◆ 名桜生の合格状況 (講座受講者以外の過卒生も含む)

受験教科	2017	2018	2019	2020	2021	2022	計
英語	3	5	6	4	3	5	26
中高保体	5	5	3	13	4	10	40
養護教諭	2	4	6	4	5	5	26
小学校	7	2	7	7	6	5	34
国語					1	1	2
社会		1					1
情報					1		1
特支保体					1	1	2
教科不明					1		1
合計	17	17	22	28	22	27	133

#### ◆ 一般受講者の教科別合格状況

受験教科	2017	2018		2019	2020	2021	2022
小学校	5	2		6	4	10	4
中高国語				1		1	3
中社会				1	1	1	
中学数学		3				3	2
中学理科							1
中学英語					3	1	
中保健体	2	1			2		1
中学家庭							1
高校数学	1	1			1		
高校地歴					1		
高校家庭							1
高工業						1	
養護教諭		1		1	1		4
合計	8	8		9	13	17	17